

Arbeit war sein Leben,
nur das Schönste war sein Stolz.
Er hat nie aufgegeben.
Er war aus altem, hartem Holz.



WIR DANKEN VON HERZEN

allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die grosse Anteilnahme,
die wir beim Abschied von

Bruno Merkt-Demuth

4. Februar 1937 – 22. Mai 2023

erfahren durften.

Vielen herzlichen Dank:

- An die Pflegewohngruppe vom Alterszentrum Weierbach in Eglisau
für die Pflege und Betreuung in den letzten Jahren
- Für die vielen Karten und tröstenden Worte
- Frau Pfarrerin Carola Jost-Franz für die herzliche und würdevolle Gestaltung
der Trauerfeier
- Dem Sigristenteam im Kirchgemeindehaus Hüntwangen für die Organisation
vor und nach dem Gottesdienst
- Für Spenden an das Alterszentrum Eglisau und für den späteren Grabschmuck

All diese Zeichen haben uns getröstet und tief bewegt.

Wir danken allen, die Bruno in Freundschaft begegnet und mit ihm ein Stück auf
seinem Lebensweg gegangen sind.

Hüntwangen, Juni 2023

Die Trauergemeinschaft